

Bürgermeister übernimmt Vorsitz

Daiber führt Musikerhaltungsverein

Bernau (re) – Der Musikerhaltungsverein hat wieder einen Vorsitzenden: Nach dem Tod von Max Maier im Herbst vergangenen Jahres übernimmt nun Bürgermeister Klaus Daiber die Führung. In ihrer Jahreshauptversammlung im Gasthof „Kampenwand“ haben die Mitglieder das Gemeindeoberhaupt zum Vorsitzenden gewählt.

Nach dem musikalischen Auftakt durch die Musikkapelle hieß der Vorstand der Musikkapelle, Georg Bauer, die Mitglieder und Musikanten willkommen. Er begrüßte auch das 150. Mitglied des Vereins. Zwischen den einzelnen Musikstücken erfuhren die Anwesenden Wissenswertes und Interessantes aus den mittlerweile 45 Jahren des Bestehens des Vereins. So waren etwa zur Gründungsversammlung am 4. Dezember 1960 stolze 99 Anwesende zu vermelden. Im ersten Vereinsjahr entrichteten 108 Mitglieder jeweils einen Jahresbeitrag von drei Mark.

Franz Maier gab auch heuer wieder den Kassenbericht. Konrad Auer hatte die Belege geprüft und bescheinigte dem Kassier eine einwandfreie, lückenlose und übersichtliche Führung der Bücher. Bauer fügte hinzu, dass Maier die Kasse bereits

seit der Vereinsgründung in hervorragender Weise führt. Der Vorschlag des Kassensprüfers, der Vorstandschaft die Entlastung zu erteilen, nahmen die Mitglieder einstimmig an.

Wie bereits im Vorfeld bekannt wurde, konnte für das neu zu besetzende Amt des Vereinsvorsitzenden Bürgermeister Klaus Daiber gewonnen werden. Nachdem aus der Versammlung kein weiterer Vorschlag genannt wurde, schlug Wahlleiter Georg Bauer Daiber zur Wahl vor. Bei einer Enthaltung wurde Daiber zum Vorsitzenden gewählt.

In der Antrittsrede des Bürgermeisters war zu erkennen, dass der neue Vorsitzende nicht nur einen Posten übernommen hat, sondern diesen Verein aktiv gestalten will und möglichst viele Bernauer für den Verein begeistern möchte. Sein Ausblick auf eventuelle Großspenden im Hinblick auf neue Aufgaben in der Förderung von Jungbläsern im Rahmen des Klassenmusizierens erfreute besonders den Dirigenten Albert Osterhammer, der bereits die Unterstützung der Schulleitung und zirka 20 Schüler für diese Art der Ausbildung gewinnen konnte.

Nach dem offiziellen Teil spielte die Musikkapelle noch zur Unterhaltung.



Zwei Stützen des Musikerhaltungsvereins sind Franz Maier (links) und Bürgermeister Klaus Daiber. Maier führt seit der Gründung des Vereins vor 45 Jahren die Kasse, Daiber ist der neue Vorsitzende. Foto: pi